

報

FADJAR

報

SOERAT KABAR BOEAT SEGALA BANGSA.

Terbit di Cheribon saban hari, ketjoewali hari Minggoe dan hari Raja.

Table with 4 columns: HOOFDREDACTEUR, ABONNEMENT, ADVERTENTIE, ADMINISTRATIE EN UITGAVE. Includes names like R. M. Ario Tjondrokoesoemo and prices for subscriptions and advertising.

Agent di Nederland: Publiciteitskantoor "DE GLOBE" Amsterdam
LIE MING OEN Agent boeat koeliling di antero Hindia Nederland.

ISINJA LEMBAR PERTAMA: Pemandangan dan pikiran I. Kabar Hindia. Ada ada sadja. Advertentie.

Pemandangan dan pikiran I.

Perempoean Boemipoetra dengan adat Barat. Soedah tiada boleh dioengkiri lagi, bahwa keadaan zaman itoe tidak dapat tetap selama lamanya...

an njonjah, spart seperti Europa, me nari tjara Europa, (dansa), disitoelah berangkali poetri Boemipoetra baik sadja naik fiets. Serta sekarang ini, poetri Boemipoetra masih memakai dasar rasanja, jang isinan. ewoehan enz. adoe! kassan tapihan singset kembenan netjis naik fiets.

lain-lainnja. Gerakan jang amat moelia itoe tentoenja banjak dapat toendja ngan dari kita Boemipoetra. Moedah-moedahan bangsa kita tidak melalakan gerakan jang amat moelia itoe.

Pasar malam Tjong Hwa - King Carnival di Solo.

Setoedjoe ada tempo dan banjak vacantie saja soedah memerloeken pergi Solo boeat melihat Pasar malam Tjong Hwa atau King Carnival. Tempatnja di aloen-aloen oetara seblah barat. Oleh karena saja datang itoe baroe hari diboea, djadi keadaan apa-apa beloem selesai semoea.

GOELA.

Pasar goela ada kendor dan lebih lemah. Sekarang ada jang maeo djoe al Superieur dengan harga perminta...

KARET.

Bataviasche Rubbervereniging trima tjetatan harga dari Londen tertanggal 19 Aug. jang laloe boenjinja:

- Crepe lev. prompt 0.7. Crepe lev. termijn 07 1/4. Sheest lev. prompt 0.7. Sheets lev. termijn 07 1/4. Pasar ada lebih tetep.

NALAJAN OLANDA KA HINDIA.

Vischerij Courant mengabarkan: Maamloepze Vennootschap jang baroe didirikan dengan directuorennja toean toean G. D. Birnie Jr. di Bondowoso dan A.L. Versluis di Amersfoort...

Kabar Hindia.

RUBBER.

Rubbervereniging di sini trima telegram dari Londen tertanggal 19 j.l. membrinta harga crepe prompt 7, termijn 7 1/4; sheets prompt 7 termijn 7 1/4. Pasar lebi tetep.

BOEKOEENJA EX KEIZER.

Telegram dari Berlin mengabarkan. Cinton Brainard, chef dari Colures Publishers sesoedanja mendapet hak antero doenia boeat maloemken Memories dari ex-Keizer, kamoedian dengan sadjoembla 50,000 pond sterling soeda bikin perdjandjian dengan Viviani dan Asquith boeat toeng djawaban pada boekoenna ex Keizer.

PERKOSA SATOE ANAK.

Dalem Pantjangan Berita kita batja bahoea pengadilan Boemipoetra di Moera Sipongi di Mandailing telah hoekoemken Si Toegoek 5 taon pendja...

ra sebab perkosa satoe anak prampoean oemoer 4 1/2 tou. Pantess! begitoealah itoe soerat kabar tambain.

PERSELESEHAN DI TJOLOMADOE.

Tentang perselesehan di Tjolomadoe kita dapat kabar bahoea ini perselesehan membikin 1 ste maschinist, employe kebon, asistent-employe serta boekhouder letaken djabatannja berbareng. Semoeanja aken brentinja di akhirnja ini moesin, jaitoe boentoetnja September, Di marika itoe poenja lowongan soeda didapet laenlaen penggawe.

LAGI SATOE LIJN KPM BAROE.

Itoe dienst antara Java, Pontianak dan Bandjarmasin, sekarang dilakoe ken oleh 2 kapal dari tipe De Eereus, nanti sedikit hari lagi bakal dilakoe oleh kapal kapal vracht jang baroe, jaitoe Bintoeha m dan Benkoelen. Oleh kerna ini kapal tidak mpoenjai tempat boeat angkoet penoempang penoempang, maka s.s. Merkus bakal didjalanken extra dalem ini dienst dan kira kira tiap sepoele hari bakal bikin pelajaran dari Batavia via Tandjoeng Pandan ka Pontianak dan koembali.

Boeat Pontianak ini pelajaran ada berarti satoe kaperloean besar, oleh kerna sekarang tiga kali beroentoenan dalem tiap boelan ada dibiki per hoebongan dengan Java.

KANTOOR REISWEZEN DIHA POESKEN.

Aneta dapet kabar bahwa moelai dari tanggal 1 Januari 1923 kantoer boeat Reisewezen bakal ditoeoep. Sasoeadah tanggal jang terseboet di atas penggawe penggawe negri kom bali moesti bikin pembijtaraan boeat passage pada kongsi kongsi kapal!

PENGHIMATAN.

Indische Courant, dapet kabar bahwa pada tanggal 30 Augustus dalem astana di Rijswijk bakal terdjadi satoe vergadering dari Landvoogd, Raad van Indie dan commissie penghimatan, boeat bitjaraken tentang oeroesan oleh atoeran atoeran jang mana biasa boeat begroeting 1924 dan djoe ga dalem taon 1925.

MEMALSOEKEN AANDEEL.

Denger kalimat seperti diatas, pada kari Saptoe kita ada kabarken, toean Tjong Koen Bie soeda ditang kep oleh politie, lantaran ditoeoeh soeda memalsoeken angka pendjoelan aandeel Kong Po, dan blakangan ini toean ditahan di loear di bawah penilikan politie.

LOERA DAN TJARIK DITANGKEP.

Orang toelis pada (Pern) M. toerah dari desa Tangoeng Salatiga: dan ia poenja tjarik soeda ditangkep oleh politie jang soeda lama ada pasang mata mata di desa Tangoeng. Oleh ini loerah ada didjalanken ke kwasaan jang sesoea soeka. Ia semingkin lama moedjadi semingkin kaja, sedeng pendoeoek desa semingkin hari djadi semingkin soesa. Orang bilang ini loerah biasa kerik toelanjnja pandoeoek desa jang bodo. Saban hari ada kedjadian orang dirangsang. Tana tana orang kam poeng dengan begitoe sadja didjoel dan pendapetannja dimasoekin dikan tongnja loerah, sedeng loerah sendiri soeda tentoe tida nanti djoel iapeenja tana maski dengan harga mahal. Keadaan didalem kampoeng sama se kali tida diperhatiken. Djalan djalan nja tida dioeroes, oewang padjek di bikin gelap. Kamitoewa satoe familie dari ini loerah sekarang didjadiken waarnemend loerah, Orang harep sa...

SATOE MILLIONNAIR COMMUNIST DIHOEKOEM.

Pengadilan di Illinois telah ambil katetapan boeat djatohken hoekoeman pada William Cross Lloyd, satoe millionnaire communist dari chicao dan delapan lain lid dari kaum penggawe communist jang sekarang soedah dikoe braken, lantaran ditoeoeh membijtara ken boeat meroeboeshken pamerintah Amerika Sarikat. Dalem vonnis telah diambil pertimbangan, bahwa asoetan nja kaem communist tentoe aken menerbitken bahaja bagi pendoeoek itoe negri Pada itoe communist communist telah didjatohken hoekoeman

Bagaimana mengingat bahwa masih berlipat ganda banjaknja orang jang ta'ataoh membatja dan menoelis, maka terdirilah di Weltevreden, soeatoe Comite jang maksoednja mengoerangkan banjaknja orang jang ta'dapat membatja dan menoelis, ialah A.B.C. namanja. Dengan amat soesah pajah akan didirikan dimana mana tempat tjabang A.B.C. itoe oentoek menolong segenap pendoeoek di tanah Djawa jang beloem taoe membatja dan menoelis. Dengan adanya gerakan itoealah soeatoe kemoelaaan bagi bangsa kita, wadjiblah atas kita mengoetjap soeka dan soekoer dengan adanya itoe maksoed.

Dapat membatja dan menoelis itoealah soedah nama poenja sendjata jang lebih moelia, meskipun tidak diadjar ilmoe lain lain, tetapi dari sebab ia dapat membatja, nistjaja akan moedah menjapai roepa roepa ilmoe, karena ilmoe itoe boekannja dari goeroe sadja, tetapi dalam kitab kitab poen amat banjak berdjenis djenis ilmoe.

Orang-orang jang telah toea, ta'dapat bersekolah, akan tertolong djoea dengan adanya gerakan itoe. Asal orang-orang toea tidak maloe dan mengerti apa boeahnja nanti dibelakang hari, berangkali dalam sementara tempo sadja seloeroeh tanah Djawa orangnja berpengadjaran semoea, itoe soewatoe sendjata goena mentje patkan kemadjoean Boemipoetra, sendjata goena menolak bahaja siperampat manoesia.

A B.C. selaloe menanti perbantoean dari toean-toean jang soeka dan penjinta bangsa, agar maeo mendjadi kawan boeat melakoean pekerdjiaan jang amat moelia itoe. Siapa toean toean jang merasa mendjadi pemimpin bangsanja, djangan mengingat sedikit soesah pajah toendjanglah maksoed gerakan A.B.C. itoe.

Teroetama sekali bagi toean-toean goeroe, itoealah djoea maksoed toean jang moelia, barangkali tidak bebratan akan mengerdjakan gerakan jang timbang dengan pekerdjiaan nja, goeroe itoe pemimpin rajat jang termoeala. Oleh Comite itoe telah dipintanja izin dari negeri oentoek memidjam roemah sekolah Gouvernement dan

Ada ada sadja.

Pengeli ati.

Satoe moneer kloewar dari sala satoe kantor en mendjadi kaget sate lah melihat njang roda anginnya ada ilang. Ia lihat kekanan en kiri diha repan nanti bisa moentjoel lagi itoe barang satoe soedah ilang. Satoe katjoeng sekoenjoeng-koenjoeng samperin pada nja en menanja: „Apa itoe spada ada lentera nja djoega, Toewan?”

Simeneer kira njang ia bakal dapet katerangan, sigra menajahoet dengan betoel „Ja, katjong.” Katjong „Sajang, Toewan, djadi itoe lentera se karang Toewan ilang djoega.”

Disatoe roeangan dari wachtkameranja Docter Specialist C. ada tergan toeng satoe tarif „Prikas kasatoe F. 25.-, kadoewa F. 15.- & katiga F. 5.-.” Sa lim satoe anak Arab njang isi kantong nja tida begitoe tebel en perloe pake itoe dokter, dapet pikiran boewat pake itoe dokter dengan goenaken tarif njang kadoewa. Ia getok pintoe, en begitoe pintoe terboeka ia sigra kasih tabe en bilang: „Tabe T. Dokter, nih di anja lagi, Salim njang kemaren!” Dokter Oh, tabe I Kau ada satoe? Pake lagi sadja itoe obat njang kemaren akoe kasi!

satoe sampe lima taon, samentara antaranja, sebagai itoe millionair Lord, dhoekoeman denda oeng banjaknja 1000 dan 2000 dollar.

BIKIN PALSOE MANDAAT.

Sebagimana telah dikabarkem, Ti-pool alias Raden Oemar yang bikin palseo mandaat, soedah kasi katrangan pada politie, bahwa di Semarang ia djoega soedah dapet trima oeng dengan mandaat palseo. Politie soedah mengoesoet dalem 's Lands kas, tapi tida dapetken satoe apa. Kata Dj.T.

Sekarang soedah terjata, bahwa Raden Oemar telah bilang sabenernja. Ia ada poenja satoe besluit palseo boe at benoeming djadi controleur tweede klasse pada post en telegraafdienst, atas nama R. Amat.

Berbareng ia soedah bikin satoe mandaat djoemblah f 1850 dan ini ditoe karken oeng di 'slands kas di mana padanja soedah dibajar itoe oeng, hal mana telah kedjadian antara tanggal 21 dan 26 Juli. Dengan ini oeng ia soedah beli pada hadji De Noor medja korsi d.l.l. harga djoemblah 560 roepiah. Barang barang mana atas perminta'annya R. Oemar soedah dikirim ka Batavia.

Itoe pemalsole mandaat yang ini waktoe ada delak-delok dalem boei di Magelang, sedikit hari lagi aken dibawa kemari, boeat dicesoet lebih djoeh dosanja,

PASAR BATAWI.

Lada item Lampoeng boeat levering Augustus dan trima sendiri soeda didjoel dengan harga f 16 62%. Boeat levering Augustus September soeda djadi dengan harga f 17.-. Sedeng begitoe boeat levering September sendiri poen soeda didjoel dengan harga f 16,75 Didoega harganja itoe barang bakal djadi toeroen lagi. Tida heran lantaran demikian, maka maski pendjoel klihatan masi maoe djoel troes dengan itoe harga, tapi pemblinja telah moendoer.

Koffie robusta Palembang sabagina na dibilang di atas, jalah sampe ini kabaran ditoe lis perkara djoel beli belon kedjadian apa apa.

Copra Java F. M. S. kahlitan diam sadja. Tawaran pembeli boewat leve

ring Augustus September tjoma f 14,37 1/2, tapi pendjoewalnja belon ada.

Tepoeng trigoe partij besar diam Tapi partij ketjil, soeda didjoewal: tjap Kodok f 5,35. Harrison f 5,25, tjap Koeda-adoe dan Victory-Brand masing masing f 5,15. dan laen-laen merk dan tjap yang belon terkenal dengan harga f 5,10.

Minjak klapa kaada'an harganja ada tetep sadja. Merk Archa tjap Tiga-pesegi orang soeda djoel dengan harga f 6,80 dan Ljiamis f 8,70.

Bras pasarnya ada diam. Bras huller dari padi boeloe dengan perdjandjian dari 30 sampe 45 pCt. petja, levering Augustus September orang mape djoel dengan harga f 9,25 tapi pemblinja blon ada.

Bras huller partij ratoesan balen soeda djoel. trima di atas wagon Batavia dengan harga f 9,35 dan lebih atas lagi.

Bras Saigen Rangoen dan Siam pasarnya diam betoel-betoel, Tawaran pemblin ada terpaet sedikit djoeh, hingga lantaran begitoe, maka bisa dibilang brangkali ada soesah sekali aken kedjadian perkara djoel bli.

Goela partij ratoesan balen soeda di djoel dengan harga f 14,65 sampe f 14,70. Samentara partij ketjil, soeda didjoel dengan harga f 14,85.

TIONGKOK.

Shanghai 11 Aug. Wu Pei Fu toekar ia poenja sikep dan tentangan Tang Shao Yi poenja kabinet baroe, lantaran goesarnya partij² jang laen.

Hut Sun Jee soeda kena di kalahken betoel betoel.

Sun Yat Sen bakal lekas sampe di Shanghai dan satoe tempat tinggal soeda disediakan di concessie Fransch.

Shanghai, 12 Aug. Dr. Wang Chung Hua soeda bosen dengan kadoedoekan premier, dan Chang Shao Tseng dan Sun Hung Yi ada maksoed boeat ambil over kadoedoekannya—Kalebihan pabejan ada diminta boeat membantoe kas negri di Peking jang sedeng kosong.

Kao Ling Wei tida maoe trima ia poenja keangkatan sebagai Minister van Financie dalem kabinet baroe.

Chen Chiung Ming soeda kembalikan ka Canton, tapi masi belon maoe trima kadoedoekan civiel gouverneur.

Shanghai, 14 Augustus. Sun Yat Sen ini hari soeda sampe di Shanghai.

Wu Pei Fu dantoe soepaja Wang Chung Hui teroes bakerdja dalem kabinet.

Li Yuan Hung kembali madjoe ken ia poenja permoehoenan minta brenti.

Ministerie boeat oeroesan perhoe boengan sedeng berdaja boeat bikin pindjeman baroe jang besarnja dlapan million.

Kota Canton ada aman.

ENVER PASHA.

Enver Pasha telah binasa dalem paperangan dengan kaom Bolsjevic, sasoe danja angkat diri sendiri djadi Emir dari Turkestan.

Begitoe lah ada boenjinja kabar kawat jang dikirim dari Berlin pada tanggal 19 ini boelan.

Enver Pasha, satoe officier dan staatsman Toerkie di antara tahun 1903 dan 1909 baroelah mendjalanken rol jang penting. Itoe waktoe ia dja di pemimpin dari Kaom moeda Toerkie, jang soeda menjebabken Sultan Abdoel Hamid ditoe roenken dari tachtan dan Turkiye dapet satoe constitutie. Di antara tahun 1911 dan 1912 ia pimpin pembontakan orang Arab di Tripolie melawan pamerentah Italie.

Sasoe danja perang di Balkan, ia

soeda broentoeng boewat dateng di Konstantinopel, dimana kabetoelan sedeng diadaken conferentie perdami an dan dibitaraken boewat serahkan Adrianopel pada Bulgarije. Dengan boenoeh panglima perang paling besar, jaitoe Nazim Pasha, ia bisa tjegah hal itoe, dan paprangan diteroes ken, tapi toch Turkiye moesti kailangan Adrianopel, Kamoedian tempo Ser vie, Griekenland dan Roemenie perangin Bulgarije lantaran reboetken barang rampasan, Enver Pasha bisa reboet kombali itoe kota jang roepa ilang boeat Turkiye. Tida lama kamoedian Enver Bey dapet gelar Pasha dan diangkat djadi minister perang (dalem boelan juni 1913). Ia dipandang itoe orang jang membikin Turkiye bersariket dengan Deutschland dan toeroet dalem paprangan doenia dalem tahun 1914.

Dalem ini paperangan bebrapa la manja ia djadi panglima prang besar, dan kamoedian kombali pegang dja batan minister perang.

Sebagai pemimpin dari comite ka oem moeda Toerkie, jang boewat se dikit tempo soeda broentoeng dengan adaken pembontakan, ia telah bikin kadoedoekannya djadi sanget berbaha ja, maka djoega ia terpaksa melari ken diri ka Deutschland.

Krijgsraad Toerkie kaloewarken poe toesan hoekoem mati. padanja, dan tida lama kamoedian Pamerentah Toerkie minta Deutschland serahkan Enver Pasha pada Pamerentah Toer kie, tapi hal ini tida bisa kedjadian, kerna samentara itoe Enver Pasha melarikan diri ka Rusland.

Ia laloe bekerdja pada Pamerentah Soviet dan dapet djabatan dalem bala tentara dan lantah bergerak poela.

Kabar jang paling blakang jang di trima sabelonnja ada kabar kawat di atas, adalah ia poenja pengangkatan seperti panglima perang jang moesti menjerang pada Hindia Inggris, atas poedjijannya Lenin dan Trotzky. Itoe waktoe balatentara Bolsjevic jang berada di Kaukasus, Perzie, Afghanistan dan Turkestan di taro di bawah ia poenja prentah.

Kawat dari Europa

Dari s.s.k, Olanda dan laen-laen

OOST AZIE.

Tandradbaan Saigon Dalat.

Hanoi 18 Aug. Pakerdja'an boeat spoorweg pagoenangan antara Saigon dan Dalat soeda di moelai. Sebab djalanan itoe naek djoehnja 41 kilometer, maka itoe perhoeboengan aken di bikin dengan tandradbaan.

Jaarbeurs di Hanoi. Hanoi 18 Aug. Jaarbeurs di Hanoi berhasil bagoes. Semoea goeboek ada jang tempatken dan orang telah perloe bikin 100 lagi jang baroe.

FRANKRIJK.

Pembetoelan tempat jang binasa.

Parijs 18 Aug. Kommissie Pembetoelan tida bersidang, sebagaimana ada ditetepken dalem atoran, dan telah berdaja oepaja boeat tjegah pe tjanja karoeoenan antara Engeland dan Frankrijk.

Parijs 18 Aug. Kommissie Pembetoelan ambil poetoesan dengan antero soera, boeat angkat sir John Bradbury Mauciere djadi oeroesan ka Berlin boeat preksas kaada'an oewang Voorstel baroe.

Parijs 18 Aug. Temps de Lyons bilang, Heriot, bekas minister oeroesan perhoeboengan, pada 3 Sept. jang da teng aken bitjara sama Tsjitserin, dan Livitnoff di Baden. Orang orang Rus niat brikem pertangoengan per tanggoenan baroe.

Temps kasi kommentaar, bahoewa tatkala terdjadi karengangan antara

Entente, perhoeboengan antara doea demokrasi besar di Europa, jaitoe Frankrijk dan Italie ada madjoe satingkang, jang menoeoedje pada pembinan verdrag sama Deutschland, de mokrasie besar jang katiga.

Dengen bergandengan tangan ber tiga marika itoe nanti sanggoep sing kirken sasoeatoe paprangan di hari kamoedian.

Kabar kota

Persdelict! (?)

Kemaren kita moeat sedikit kabaran tentang persdelict menoeoer kab ar telegram dari de Indische Courant ari Senen ddo. 21 ini boelan telegram mana asal dari Bandoeng dan menga barken kita aken di toentoet di moe ka pengadilan bersama sama Hoofd redacteur dari Permiagaan sebab ada moeat toelisan dalem kita orang poe nja soerat kabar tentang kelakoean sawenang wenang dari politie di Bandoeng, toelisan mana di anggep me njebar penghinaan dan pitenahan.

Kita tida mengarti jang menoeoer itoe kabaran, penoentoetan atas diri kita tadi, dengan prentahnja PROCUREUR GENERAAL.

Tjohalah di sini kita bitjaraken le bih djaoh tentang perkara jang ter seboet.

Ie Begimana bisa djadi ari Senen itoe soedah ada prentah dari P. G. boeat toentoet kita, sedeng itoe kabaran dateng dari Bandoeng. Kita moeat artikel kita „RUSSISCH BAN DOENG” ari Djoemahat, dan ari Sap toe Fadjar baroe di kirim dengan post pada sekalian pembatjanja di loear kotta dan extra exemplaren pada berbagi bagi pembesar jang ber wadajib.

Mendjadi boleh di bilang Fadjar di trima oleh masing² di Bandoeng dan Betawi pada Saptoe malem. Mendjadi tida bisa djadi P. G. pada ari Senen soe dah bisa bri prentahan penoentoetan sebab P. G. seorang jang diwadjibken mendjalanken segala keadilan, paling sedikitnja 7 ari of satoe boelan menjelidiki dan menimbang boeninja itoe toelisan boeat bisa ambil poetoesan haroes di toentoet atau tida, penoentoetan mana misti di sertaken alesan alesan jang sah.

Maka kita mendoega boleh djadi itoe kabaran dari Correspondentnja Indische Courant jang biasa djoesta isep dari djempol, djoestroe datengnja itoe kabaran dari Bandoeng, ATAU boleh djadi politie di Bandoeng sasoe danja trima Fadjar lantah kirim telegram ke Betawi kepada P. G. minta soepaja kita di toentoet. Ini doega'an kira kira ada lebih bener dari pada itoe kabaran terse boet di atas, dan itoe lah sebabnja kabaran tadi asalnja dari Bandoeng.

2e. Kita tida bisa pertjaja jang PROCUREUR GENERAAL seorang Ambtenaar negri Chef dari Politie dan Justitie begitoe gegabah boeat toentoet sasoeatoe orang zonder titi preksa lebih doeloe dengan ambil alesan alesan jang tjoe koep dalem maksoed dan artinja toelisan soerat kabar. Dari sebab itoe lah, Regeering TIDA alpa (niet verzuimd) boeat angkat Procureur Generaal ambil dari orang jang bergelar Meester in de Rechten, artinja orang jang telah paham dalem kehakiman dan kepolitiean, soepaja djalannja doea oeroesan ini menetepi adilnja wet negeri, maka sekali lagi kita tida pertjaja jang P. G. sebagai wakil pamerentah dalem ini oeroesan maen boeat toeli dan bret seblah.

3e. Dalem toelisan-toelisan kita jang berkepala Russisch Bandoeng, sama sekali kita tida toedoeh sasoeatoe orang tetapi kita melawan kras pada perboeatan kedjem jang di lakoe ken oleh sebagian panggawe politie di

Bandoeng, dengan zonder kita bikin hinaan dan asoetan soeatoe apa, melingken kita oendjoek pada Pembesar pmbesar kelakoeanja politie jang a mat djinaka itoe sebab perasaan kita itoe perboeatan menjimpang dari wet, dan haroes di bikin brenti, sebab, djikalo tida lekas dibikin brenti soe dah trang sekali bisa menimboelken haroe hara atau bakal menjebabken bebrapa banjak critiek dari pikak b. p. dan bebrapa banjak onteverdenheid jang mengenai onschuldige Regeering kita, pendeknja begimana djoega bakal menimboelken perkara jang tida enak (ini ieder geval kan t' verschillende onaangenaamheden verwekken) maka kita rasa perloe sekali di tjegah seblomnja te laot.

4e. Betoel kita poenja toelisan tadi ada tadjem, tetapi itoe ketadjem an toch tida koerang dari adil sebab selamanja kitafidjoep blom pernah liat atau denger orang naek kendaraan sado di heurap (di kala pake strop) dan di tarik sampe djatoh. Tjohalah di pikir saoe pama itoe strop mengai leher dan di tarik dari sado begitoe kras sampe itoe orang djatoh! toch bisa djoega itoe orang lantah mati.

En kalo sampe begini siapakah jang verantwoordelijck dan dapet roegi? Dan menginget sebab pers ada wadajib membantoe pada negri dan bri katrangan atas segala kadjelekan maka inilah sababnja kita bikin per lawanan dan pembelaan oemoem dan sebab kita pikir boleh djadi pembe sar pembesar blom taoe, maka senga dja di sitoe kita toelis boeat mendja di ketaoenja procureur Generaal d.l.l pembesar negri dan G. G. dus kita tida bikin sasoeatoe asoetan atau pi pitenahan, melingken kita minta keadilan dan perlindoengan dari pem besar pembesar jang wadajib boeat ke baikan oemoem.

Sebab zonder tegoran dari pembe sar pembesar, tentoe lah politie tida brenti sama ia poenja kelakoean sa wenang-wenang itoe. Pitenahan ber arti mendjoesta dalem perkabaran, tetapi kita poenja toelisan hanya me nerangkan apa jang betoel soedah kedjadian, begimanakah kita bisa di toedoeh mempitenah.

5e. En toch, maskipoen begitoe, kita tida loepa boeat toelis di penoetoe p nja artikel terseboet, apa bila kab ar jang kita dapet tadi tida benar, kita minta maaf dan kita tarik kom bali segala perkataan jang tadjem dan pedes, boeat di pandang seperti tida ada kedjadian itoe toelisan.

Begimana bisa orang lantah kab ar ken P.G. soedah bri prentah boeat djalanken toentoetan pada kita? Dan maskipoen betoel kita di toen toet, toch kita tida oesah kwatir sebab kita berboeat bagi mem bela kabeneran dan boeat orang ban jak zonder dapet soepan atau peng harepan trima oepah dari siapa sadja, Kita pegang tegoeah standpunt kita berdasar democratisch, zonder pan deng boeloe dan koelit, lawan siapa jang pantes di lawan (dengen toeli san) poedji siapa jang haroes dapet poedjian, dengan kita pelok tegoeah haloean kita „brani dengan kebeneran” tapi tida melingken brani kerna benar sadja.

6e. Kita tida pertjaja lagi atas ka baran penoentoetan tadi sebab itoe telegram dateng dari Bandoeng dari particulere correspondent dari Indi sche Courant jang boleh djadi batja kita poenja artikel lantah kira itoe toelisan tjoe koep boeat dja di persdelict dan ia lantah bikin ka bar bohong pada Indische Courant boeat dapet premio telegram sadja. Djikalo betoel itoe Correspondent ge gabah sama perkara jang penting dengan bertopeng (masker) namanja Procureur Generaal, kita harep dengan sanget soepaja Procureur Generaal soeka-soeroeh toentoet dia jang telah brani gegabah bikin kabaran bohong

FEUILLETON.

BEBERAPA ROESIA

DI RESIDENTIE PEKALONGAN

(oleh HONG TING)

28

I

Sie Koel: Noh kapan begitoe, baik lekas dibajar sebab sekarang boleh di bilang boekan redjeki, toh di doenia tida koerang kita orang poenja maka nan, soepaja djangan konangan lain orang, baik ini oeroesan lekas ditoe toep, djadi nama tinggal bersih.

Koen Jong: Baik pa. Sasoe danja laloe Koen Jong pami tan poelang. Paginja ia mengadep toe

an controleur, serta bawa itoe wang f 5000, wang mana troes dibajarken pada jang wadajib trima; boeat ini ka li Koen Jong poenja koerban djadi gagal.

Soepaja pembatja tida bisa djemoe, marilah kita adjak menengok keada anja Tiam Tjiong, tjara bagaimana ia melakoe ken kahidoepanja, Diatas kita soedah bilang, bahoeowa ia dengan anak anaknja hidoep djadi rentenier, banjak roemah dan tanah jang digade.

Saboeh roemah dan tanah kapoe njaan bangsawan Bp, tanah mana ma soek djadi recht van eigendom, telah digade oleh Tiam Tjiong, dengan pake nama ia poenja poetra Gien Tong. Dari sebab bangsawan itoe memang pemboros pake wang, mendjadi sab en pindjem ta memikir mahalnja renten, orang bisa taoe sendiri, hijphoteek jang besarnja f 8000 djalan renten 2 1/2 percent, mendjadi tiap tiap boe

lan moesti bajar renten f 150.

Ini kakedjeman selaloe tangan Allah membales, jang sama sekali tida terdoega, jaitoe koetika jang pindjem tida bisa bajar renten, laloe itoe roe mah dan tanah di lelang, tapi apa tji laka, itoe tanah bloem perceli samoea separo lebih, misih tanah mentah, ma lah pager gedong berdiri ditanah mentah, soedah temtoe lantah tida dapet harga, kedjadian dibeli oleh Gien Tong sendiri, arga f 5000.

Pendjoewalan hijphoteek dan tentang tanah mentah, djadi oeroesan berboentoet pandjang, jang achirnja Gien Tong kalah.

Begimana soesahnja Gien Tong, pem batja bisa oekoer sendiri, kerna ia poenja wang f 8000 bakal ilang, te gesnja itoe roemah jang indjek tanah mentah, boleh djadi diseroeh boeng kar oleh jang poenja. Aken tetapi ma noesia poenja oentoeng, tiba tiba da

teng penoeloeng bangsa T. H. Gwan Eng namanja.

Pada soewatoe hari Gien Tong ada bertemo dengan Gwan Eng. Dengan memes Gwan Eng menanja; „neef” be gitoe ia moelai berkata: „soenggoe kaget atas kedatanganmoe, jang amat loear biasa,

Gien Tong: Memang begitoe oom, sebab akoe ada kaperloewan, minta toeloeng padamoe.

Gwan Eng: Akoe soedah kira begitoe, jang temtoe neef hendak bikin accoord hal roemahnja bangsawan jang misih djadi oeroesan.

Gien Tong: Ja, en akoe djadi heram, dari mana oom bisa taoe hal ini.

Gwan Eng: Tjoma kira sadja sebab neef ketemo padakoe apa per loenja, tapi soenggoe beroentoeng neef poenja kedatangan, lantaran itoe bang sawan soedah pasang omong padakoe, dia soeka accoord asal sadja

itoe tanah dibeli f 1200.

Gien Tong: Kok mahal sekali oom, apa tida bisa dapet f 500.

Gwan Eng: Neef poenja taoe, seka rang djoega ada lain orang jang ma djoeken tawaran f 2000, maka sampe itoe bangsawan soeka melepaskan f 1200, itoe lah dari djasakoe, pendek kalo neef tida brani, temtoe nanti aken didjoewal pada lain orang.

Gien Tong: Oom akoe brani f 1200 tapi bersih, artinja tida kasih oepah pada si oom.

(Akan disamboeng).

dengan telegram, atau nanti kita dakwa kembali padanya dikalo ternjata perloe, sebab itoe bakar telegram di koetip oleh berbagi bagi soerat kabar Olanda dan Melajoe dan Djawa di antero Hindia Nederland hal yang mana ada mengenai dan bikin NODA pada kahormatan kita.

Achirnja kita harep soepaia P.G. dan Regeerings autoriteiten yang lain? dapat memandang (inzicht) lain matjem atas kita poenja toelisan tentang „Rus sich Bandoeng,” dengan di timbang sea dil-adilnja. Kerna kita melingken bermaksoed bri penerangan dan bridjalan yang baik di tempat yang masih glap dan yang masih koesoet boeat kebakikan negri dan rajatnja, maskipoen dengan perkataan yang tadjem; Kerna sesoetoe oesikan yang penting kita rasa sedikit bisa berasal apa bila tida pake perka taan yang sedikit tadjem.

Boekankah kita soedah bilang politie bisa moenkir atas perboeatnja tetapi MOREEL tjara begimana dia maee oeikiran dosanja?

Maka kita pertjaja bolehjadi itoe penoentetan dari maoenja orang politik di Bandoeng sadja, tetapi boekan maoenja P.G. sebab kita misti mengerti bahwa antera doea matjem penoentetan itoe ada besar sekali bedanja. Penoentetan dari maoenja P.G. sendiri itoelah berarti kita berdosa kepada negri, tetapi penoentetan dari pengadoean penggawe negri itoelah bisa di pandang soeatoe wraak nening, yang kita tida oesah kwatir asal sadja kita depetken alesan alesan yang benar dan adil, dan tida membongong.

Tjoema sadja kita menanja, S.A.O.E. PAMA kedjadian betoel ada klakoe an politie seperti yang terseboet dalam toelisan toelisan FADJAR dan PERNIAGAAN tadi, tiba tiba kita orang misti di toentoet, apakah orang politik yang di kira (vermoedelijk) soenggoeh berdosa kepada sesama maoesia itoe, lantas terbebas dari toentoetan hakim? Toeh tida bisa begitoe sebab tida satoe oendang oendang yang perkenankan pada siapa djoega, melanggar wet.

Dari pada itoe kita baik menoenng goe sadja apa djatohnja perkara dengan mengandel atas kasoeitian dan keadilan dalam batin kita sendiri.

Tj. k.

Kabar Redactie.

Mengingat toelisan dalam advertentienja toean LASUT ari Senen yang lantaran permintaannja Redactie, soedah bikin brenti perbantahan sama toean Weydemuller dan terboekti pada ari Selasa toean Lasut tida toelis apa apa lagi dalam advertentie tiba tiba dalam Fadjar Asia ari Senen dan Selasa bertoeoet toeroetan moeat toe lisan serangan yang olok olokin pada toean Lasut, malahan sekali ini ada lebih sanget sebab diri kita toeroet keseret dalam toelisanja toean Wej demuller, soeatoe hal yang membikin sanget tida enak atas diri kita, maka tida bisa lain, kepaksalah kita kembalikan misti idinken pada toean Lasut boeat bri penjaeetan poela dalam advertentie bagian Administratie, soeatoe perkara yang kita rasa tida lebih dari soeatoe keadilan bagi toean Lasut, sebab pembatja mengarti sendiri yang toean Lasut ada hak penoeh boeat bri djawaban, sebagai administrateur dan aandeelhouder dari Fadjar, sedeng dia tida bisa dapet tempat boeat ia poenja hak, selannja di dalam Fadjar.

Pengabisannja kita bri inget dengan hormat pada toean Wejdemuller boeat tida tinggalkan ke sopanan journalist jaitoe djanngan tarik tarik nama kita dalam ia poenja perbantahan boeat kaperloeanja ia poenja oeroesan sendiri, kerna dengan tjara yang sematjem itoe, boekan prilakoenja soeatoe journalist yang pantes di poedji, dan sanang sekali nama toean yang soedah banyak terkenal, dikalo toean tida bisa pegang itoe kahormatan.

Ini ari lantaran kita ada di dalam kaperloean, Fadjar tjoma terbit sa toe lembar.

Waterleihing borot.

Ini pagi dari djalanan pasar Pagi sampe di Kedjaksaan, water leiding borot dan meloeb, sehingga publik tida bisa dapet aer leiding. Directeur waterleiding ada pipa, tida bertaoeken itoe karoesakan pada publik boeat bisa sedia aer saperloenja.

Dapet idin.

Dari Indramajoe kita dapet kabar telepon dari comite pasar malam di sana, bahwa Assistent Resident soedah bri idin boeat boeka tombola dan loterij bagi goenanja pasar Malam Indramajoe. Soekoerlah.

Advertentiën.

Pada J(udas)Weijde(moler)

JOURNALIST BLANDA BOEKAN

JOURNALIST TIONGHOA

BOEKAN,

JOURNALIST BOEMIPOETRA

BOEKAN,

POKROL BAMBOE GEDJOS,

DETECTIVE BAMPAK,

MALAHAN ADA SATOE OELER
DI KOTA CHERIBON.

Sabatoenja saja soedah brentiken ini perbantahan, tetapi si J(udas) Weijde(moller) satoe oelar yang bertopeng manoesia kombali soedah tjoe tji maki saja dengan perkataan yang amat hina dan mendjoesta. Tentoe kepakeja saja moesti kasi dia tjamboek lebih kras, soepaja dia bisa rasa sampei di soemsoemnja, sebab kaloe tjamboek koerang kras dia akan tida rasasebab koesit oeler ada tebal djoega.

Hei oelar! roesia saja apa yang terboeka? Siapa itoe beberapa toean toean yang saja soedah soeroeh pada moe boeat minta perbantahan itoe di berentiken? Apa boekan lidamoe Oeler yang soedah kombali mendjoesta? Kénapa kau begitoe sakit hati pada saja dan pekerdjaan saja? apa belon tjoe koep kau makan minoem di roe mah saja? Apa kau loepa yang saban saban kau soedah telepon djam 12 terna ari atau djam 3 malam boeat toeng goe makan sampei kau datang atau telepon minta dikirim makan padamoe sebab kau kata tida poenja oewang lagi sepeser boeat belih makan moe? Biar saja ada saorang pegang pekerdjaan koeli werwer tetapi saja tida saperti kau pada waktoe Fadjar blon terbit, soedah naik toeroen tang ga pada kenalanmoe di Kedjaksaan Kagiren Kendoeroean dan Tjangkol special boeat minta makan boekan?

Entoeh pada siapa yang kau soedah kenjang isi peroetmoe, kau masih O-mong segala roepa kedjahatan; Apa kau loepa yang lagi kau sakit kau soedah soeroeh sama djongosmoe pada sala satoe familie di Kendoeroean boeat minta di bikinken soep dan Ongkostkan, nanti kasi kembali? dan dengan kebaikan itoe familie soedah toeloeng bekinken soep, dan soedah Kirim itoe soep padamoe dengan satoe nota blandja besarnja f 1.50 Kau soedah djadi begitoe marah sebab kau kira, itoe soep kau nanti bisa, makan dengan prodeo.

Lantas saja bilang, kenapa kau marah kau sendiri bilang yang ongkost kau maee ganti kau menjaeot pada saja ja' sebab saja maloe djanngan sampei djongos ketahoean saja minta minta makan.

Apa kau maee sangkal ini? en djoega saja blon taee beroetang di toko toko dengan berboelan boelan tida mabe bazar saperti kau.

Apa kau soedah bazar oetangmoe yang soedah berboelan boelan di sala satoe toko blandja di Pasoeketan?

Apa kau soedah bazar oetangmoe yang soedah berboelan boelan di sala satoe toko meubel maker di Cheribon, yang barang kau ambil soedah lama kau djoela? Apa kau soedah bazar oetangmoe pada salah satoe drukke rij di Cheribon?

Apa kau soedah bazar oetangmoe di sala satoe roemah obat di Cheribon? O! terlaloe banyak pertanyaan pertanyaan samatjem ini pada kau, tapi kau memang ada satoe manoesia yang moeka tebal dan gevoelloos tida merasa maloe dengan ini perboeatan moe yang hina di mata publik Cheribon. Kau slamanja bertreak bertreak dari hal gadjmoe apa blon tjoe koep kau soedah makan oewang dari Fadjar? pendek kaloe tida ada Fadjar yang kasi makan padamoe dalam boelan Dec. 1921 Januari dan Februari 1922 soedah lama kau mam poes apa blon tjoe koep yang kau tjoe ma kerdja 3 hari dan beberapa djam slama kau djadi Hoofdredacteur Fadjar kau soedah makan oewang lebih f 200,- dari aandeel aandeel yang toean toean bangsa Tionghoa di Cheribon, soedah stort padamoe dari Fadjar koerang lebih f 400,- dan oewang advertentie, dari Bandoeng besarnja lebih dari f 100 kau soedah tjega pada saja djanngan kirim itoe rekening sebab kau maee beritoeangan dengan loten yang kau soedah terima dengan Commissie dan oewang loten yang kaseoed bisa kedjoela kau soedah pake oewangnja, apa ini djoemlah totaal koerang lebih dari f 700 blon tjoe koep boeat pekerdjaan

moe 3 hari dan bebrapa djam?

Itoe sebab djoega pada itoe waktoe oeroesan oewang dari Fadjar moelai koesoet, Sebab si Oelar soedah berdjanngi dan tangoeng dari toean toean Bangsa Tionghoa katanja soedah ada aandeel yang tentoe f 3000 dan dari si J(udas)weijde(moller) f 2000 pada hal 2000 peser di belah toedjoe dia tida bisa stort, dan berapa oewang yang Fadjar soedah terima dari itoe djoemlah f 5000? tida lebih dari f 200 Contant dan 1 hangklok 6 kor si doea medja ketjil dan 1 lemari ketjil. Begitoeelah soedah terdjadi sahing ga toean toean yang maee terbitken Fadjar moelai ketahoean yang iaorang soedah kadjeblos dengan moeloet manis dari si Oelar itoe, dan soedah stort oewang Contant f 2500 boeat toeroet aandeel. Kalau kau maee taee, inilah sebabnja Fadjar poenja oeroesan oewang djadi kaloe dan inilah sebabnja orang orang personeel Fadjar djadi korbanmoe yang tida bisa tida marika poenja gadjih misti di tjitjil, inilah saia mengakoe.

Dan sebab saja maee bantoe Fadjar dengan segenap hati, saja soedah beker dja boeat bantoe Oeroes Administratie dari moelai Fadjar di terbitken sa hingga ini hari, dengan graties, dengan pendek sadja blon pakei Oewang Fadjar biar dari djalan apa djoega.

Toean-toean yang ada berhoeboe ngan sama Fadjar dan boeko boeko dari Fadjar semoea bisa kasih oerdjoek kesaksian yang saia sebegitoe lama bekerdja zonder bajaran voor Fadjar boeat memadjoeken oeroesan Fadjar sedeng atjap kali saia misti korbanken saia poenja oewang prive boeat sebrapa boleh menoeandjang pada kakoeangannja Fadjar yang telahjadi korbanmoe. Boekan saperti kau yang soedah timpa oewang Fadjar koerang lebih dari f 700. Tida heran yang kau soedah kena soempa orang sebab kedjahatanmoe, sahingga hawa oewap moeloet keleuar dari isi peroetmoe soedah begitoe baee boesoek, kakita nganmoe bengkok peroetmoe gendost dan mata soedah separo boeta O! Cheribon, ADA ADA SADJA!

Dengan katjekapanja penggawe Gemeente baee boesoek dari kali batjin soedah dapat di hilangkan. Tapi sajang sekali yang di Cheribon ada tersiar HAWA OEWAP MOE-LOET dari si J(udas) Weijde(moler) yang begitoe BOESOEK dan saja rasa ada lebih berbahaya dari baenja kali batjin.

L.

ada samboengan.

Tiap perampoean yang sakit
haroes tahoe hal ini.

Banjak kesoesahan dan pekerdjaan menjebakkan perampoean djadi sakit latak dan dapat penjakit boeah pinggang (gerindjal).

Perasaan tjape waktoe pagi hari dan terlaloe ketjapean boeat diam kan diri sesoedahnja kerdja, atjapkali timboel kalau boeah pinggang sakit.

Sakit kepala, kepoesingan, sakit pinggang, sakit kentjing, sakit koe rang darah dan beberapa penjakit yang timboel beroelang oelang, jaitoe tandanja darah tidak bersih, dan dalam hal itoe gampang dapat sakit asam kentjing, yang asalnja dari penjakit boeah pinggang.

Boeat djadi semboeh dan baja penjakit sengal, batoe tempat kentjing, penjakit boesoeng, barah boeah pinggang dan ratjoen asam kentjing boleh hilang, baiklah orang segera makan makanan yang baik, ambil oedara bersih dan senangkan diri serta djaoehkan segala soesah dan banjak pekerdjaan.

Pil Foster boeat sakit belakang dan boeah pinggang tambah kesehatan diri, sebab ia sengadja obati boeah pinggang dan tempat kentjing serta koeat kan sekalian bagian boeah pinggang. Biarpoen penjakit itoe amat keras, tetapi Pil Foster boleh bikin semboeh. Semoea perampoean boleh djadi semboeh kalau pakal obati ini. Orang wadajib ingat bahwa obati ini sekali kali tidak kenai isi peroet, tetapi ia tjoma obati bagian boeah pinggang dan tempat kentjing.

Tanda tangan James Foster pada tiap boengkoesan tangoeng toelennja obati ini. Pil Foster boeat sakit belakang dan boeah pinggang (Foster's Ruggijn Nieren Pillen) boleh didapat pada Rathkamp & Co. di Betawi, Soerabaja, Medan, Bandoeng, Djokja dan Makassar, wakil besar boeat Hindia, dengan harga f 2 satoe boem boeng atau f 11 enem boemboeng; Tjirebon pada Pharm. Handesvereening, Apotheek de Salamander, Drog. Lawi, Hoan Hok Djie dan Lim Hok Tjoei.

Rialto Bioscope

Pagongan - Telefoon No. 71 - Cheribon

PROGRAMMA BESAR BOEWAT

Ini malem AWAS! Ini malem

Programma SERIE BAROE Programma SERIE BAROE

BEN WILSON NEVA GERBER

SI DJAGO GAMBAR SERIE ... SI DJAGO PREMPOEAN

PEGANG LELAKON DALEM INI SERIE-FILM

Resia Tangan Koeningan

15 SERIE atawa 31 BAGIAN
Ramee dari bermoea sampei habis. Penoeh beklaiian akal dan tipeoan

djangan loepa? dateng liat?

Serie 11 dan 12 atawa 4 bagian

Ngamoek di dalem haesnja Sultan.

Lebih doeloe di kasi gambar tambahan.

Hypotheek

Oewang-oewang boleh dapet, boeat 1e. hypotheek di toko-toko dan di roemah-roemah di bilangan Gemeente Cheribon di tanah eigendom.

Rente boeat satoe taoen 7%.

Bandoengsche Administratie Mij.

Bragaweg 14 Bandoeng.

Pasar derma Pasar derma Pasar derma.

INDRAMAJOE

diboeka dari hari SAPTOE sampe SAPTOE

tanggal 26 AUGUSTUS moelai djam 5 sore

sahingga 2 SEPTEMBER 1922

KAPERLOEAN:

No. 1. menoeandjang BERDIRINJA perkoempoelan sekolah „KAR-TINI” di INDRAMAJOE.

No. 2. menoeoeleng orang orang sakit (soentikan) dan jang koerang onkost.

No. 3. lain lain kalau ditimbang perloe.

Adanja keramejan dan Pertoendjoekan.

Tentoenstelling dari: LANDBOUW, HANDEL en NYVERHEID, (hal pertanen dan perhijasan, Tjangkokan roepa roepa dari DEPARTEMENT LANDBOUW (DIDJOEAL) BIBIT roepa roepa DJOEALAN barang barang: IKEN BLANCON, Batikan, pakailan roepa roepa, perkakas dari Kajoe, Koeningan dan lain lain.

MAKANAN roepa roepa: TJARA Europa, DJAWA, Tiong Hoa, ARAB, TJARA DESA enz, enz.

WAJANG WONG, KOELIT, GOLEK, STAMBOELAN, VOORD. RAGIT² enz. dan lain lain.

Ketoekteloe, Tajoeban djanggroengan dan lain lain.

BALMASQUE, orang toewa.

VOLKSSPELEN (NAIK poetjang, balapan dan lain lain.

Openlucht BIOSCOOP dan lain lain.

LEBIH terang batjalah „Katrangan di ini soerat kabar lembar No. ...

NJONJA NJONJA dan TOEWAN TOEWAN jang terhormat. Toendjanlah maksoed kita orang;

Sablomnja mengatoerken trima kasih.

HET HOOFDCOMITE

249

Loterij premie Leening

M. A. K. MALANG

Hoofd prijs F 200.000

Totaal ada 1000 Lot jang dapat prijs

Semoea oewang prijs bajar penoe
Zonder potongan.

harga per 1/1 Lot F 12.70

Tariknja soedah di temtoeken paling laat
ddo. 15 December 1922.

Bisa dapat pada
Adm. s. k. FADJAR.

N. V. Jhan & Co. firma Sin Hong Gwan

Kalianjar Wetan Telefoon No. 539. Zuid.
SOERABAIA.

S A D I A. roepa-roepa obat patent. perloe terpake di dalem roemah, harap toean soeka kirim adres, nanti di kirim Prijscourant di toean poenja tempat.

OBAT KEPALA POESING. tempo 5 menit di tanggoeng baik dari sakitnja.
OBAT MINJAK PAREM TJAP ANDJING. boeat segala loeka-loeka atau di gigit binatang beratjoen dan badan berasa linoe atau gatel.

OBAT BOEBOEL DAN KAPALEN. di tanggoeng pake ini obat dalem 5 hari itoe penjakit baik dan akarnja bisa tertjaboet sekali, djagalah toean poenja kaki.

EAU DE CLOGNE. Moestadjab bikin kwarasan badan.

OBAT DJAMOE DJAWA. sadia roepa-roepa boeat menjakit, terbikin menoeroet recep dari MEVROUW J. Kloppenburg Versteegh.

ARAK OBAT. boeat roepa-roepa penjakit jang soedah terkenal.
PERSEDIAAN BESAR. boeat orang dagang KETJAP SEMARANG tjap OEDANG dan AJAM jang soedah banjak terkenal enaknja dan beresi.

Perhatikanlah pada toean - toean.

A P O L O. pesenlah obat gosok APOLO, nanti toean dapet di sayang oleh djiwa jang manis, boeat penoehken-dari hawah napsoenja waktoe di dalem SORGA KASEN-NGAN harga F 5.—

A P O L O. pil APOLO sak belonja menjerang geloembang kita telen doeloe berapa bidji, nanti toean bisa berenang doewa djam lamanja di atas sorga doenia tida menjadi moengtah. Kirimlah wang f 3.— harga di atas lain onkost kirim,

ATOERAN PAKE NANTI DI BERIKOETKEN.

pesenan boeat orang dagang berdjandjian bagoes, goena toean poenja ka oentoengan.

N. V. JHAN & Co. SIN HONG GWAN.
SOERABAIA.

169

BISA DAPET DJOEGA:
LOT - LOT

WEST JAVA CREDIET EN HYPOTHEEK BANK

BATAVIA

PRYS No. 1 F 125.000
TARIKNJA 8 DECEMBER 1922

1 LOT F 10.20

1/4 " " 2.70

AANGETEKKEND F 0.95 REMBOURS F 0.75

Carpentier Alting stichting
WELTEVREDEN

PRYS No. 1 F 100.000
TARIKNJA 11 NOVEMBER 1922

1 LOT F 12.—

AANGETEKKEN F 0.95 REMBOURS TIDA KIRIM
LOT - LOT BISA DAPET PADA:

Tan Ping Lee

KEPOETRAN - GROEDO - SOERABAIA
173 INTERLOCAAL 1534 ZUID

„Toko Andjoen”

Berdagang barang-barang dari tanah seperti: pot-pot besar dan ketjil boeat Kembang, tempajan dan kendi-kendi, wadah boeah dan lain-lain lagi jang aneh-aneh, tjelengan tempat oewang, dari roepa-roepa binatang-binatang dan boeroeng-boeroeng.

Kita bisa terima pesenan boeat mana-mana djoega dan bisa di kirim dengan baik dan di djaga dengan betoel.

Harap Toean-toean tjoba pesen.

Memoedjiken dengan hormat,

A. A. BANAAMA.

227 KEDJAKSAN-CHERIBON.

KALOEMA OEDAPET

kaentoengan b.kinia pesenan

PADA

BATIKKERIJ

Kwee Heng Nio

KOEDOES

Pembikinan dan sadiaan besar batik aloes dan kasar, harga lebih moerah dari laennja. Tjoba toean-toean en njonja atoer pesenan, saia tanggoeng dapet oentoeng jang menjenengken. Lengganan lama bisa beremboek boeat dapet Crediet.

209

Photographer-KENHENG

KARANGGETAS CHERIBON

Roemah No. 113 - Telf. No. 108

Sedia kajoer Lijs pigoera roepa-roepa dan sanggoep bikin potret matjem-matjem dengan rapi dan soeka djoega tjoe tjiken katja potret.

Harga Bersaingan

Bole panggil di roemah dan tambah sedikit Ongkos.

N. B. Djoega bisa bikin potret waktoe malem.

26

Tjap Koeda Terbang.



Obat Tablet
ELLIOTT'S SALVE,
Obat Salp ELLIOTT



12

Kalau mendapat loeka karena dja-toeh, pakai Obat Gosok Elliott, tjoe tjidahoeloe loeka itoe dengan air panas, baroetkan obat ini keatasnja, Sesoe-dah itoe liit dengan kain poetih jang bersih. Pertama ia memboeh koetoe-koetoe penjakit jang berbahaja, mena han nanah, kedoea menjenangkan loeka tadi dalam beberapa hari den-gan tidak meninggalkan bekas sedikit djoega.

Harga f 1.— satoe kaleng, boleh didapat pada segala roemah obat dan Toko Tjina.

Autoverhuurderij „TRIO“

Cheribon-Pekaroengan 33. telefoon No. 505.

Ada sedia 5 auto jang masih baroe

Chalmers boeat 7 orang 1 paal	f. 1.25
Velie „ 5 „ 1 „	1.10
Oakland „ 5 „ 1 „	1.—
Overland 4 „ 5 „ 1 „	0.90
Chevrolet „ 5 „ 1 „	0.80

djalan malem laen tarif, waktoe toenggoe boleh berdami

Memoedjiken dengan hormat,

TAN CHONG LENG.

235

Keradjinan anak Negeri

Dimana? O!! di Siloengkang telah sedia roepa-roepa kain te-noenan Siloengkang. Seperti jang terseboet dibawah ini.

Pesenan lebih dari F 50 dapat potongan 5 pCt.

Saroeng tjorak Palembang	F 7.50	F 10.—	F 15.—
„ „ Samarinda	7.50	10.—	15.—
„ prp. zaman sekarang	7.50	8.50	10.—
„ pakai mas	10.—	12.50	16.50
„ bantal tidoer	0.90	1.10	1.75
Bantal korsi pakai mas	2.00	2.50	3.00
Sprij tempat tidoer gambar boeroeng	4.25	6.50	8.50
Gedong anak jang koeat	1.70	2.00	3.50
Taffelooper medja marmer	2.50	3.50	4.50
Tapelak medja makan besar	6.00	7.50	10.00
„ „ toender benang	2.50	3.00	3.50
„ boender linnen pakai mas	6.50	7.50	9.00
Moeka slof pakai mas	1.25	1.50	2.00
Sarbet dari linnen	4.00	5.00	6.00
„ „ linnen biasa	2.00	2.50	3.50
Salendang auto kembang mas	6.00	7.00	8.00
Kain badjoe prp. linnen	4.50	5.50	6.00
„ „ benang biasa	2.25	2.60	3.50
Handoek linnen	2.50	3.00	3.50
Kain mandi besar	0.75	1.00	1.30
Bakal djas dari linnen	7.50	9.00	10.00
Kain pintoe 1 stel	16.50	17.50	20.—
Kain tembok pakai mas	16.50	17.50	20.—

SEGALA PESENAN DIKIRIM DENGAN REMBOUS.

Menoenggoe pesenan dengan hormat.

SITI NOERANI en Co. SOELEMEN

232

Pasar Baroe

Siloengkang

N. V. Bank voor Gewestelijke en Gemeentelijke Credieten
SOERABAIA — BANDOENG
WILLEMSKADE — BRAGAWEG 24

Hoofd-Agenten:
BATAVIA

KWEE SENG TJOAN - SIE TJING BOUW

dan 330 AGENTEN di anterö Nederlandsch-Indië

LOT GEWESTBANK

MENARIK -
f. 100.000



1
NK
a

Lot besar dari 2de EGLANTIER, PETRONELLA dan TJONG BOE jang tida dapat prijs DAPAT DITOEKAR dengan kita poenja lot kaloe tamba F 8.15.
SEMEOA PRIJS AKAN DIBAJAR PENOEH.

188